

Fuerza Armada Apoya la Convocatoria Electoral

La Fuerza Armada ve con "muy buenos ojos" que la mayoría de la Asamblea Constituyente haya aprobado la convocatoria electoral para el 25 de marzo del próximo año, declaran voceros de la institución.

mocrático y está siempre pendiente de como se va desarrollando.

SE ELIMINAN RUMORES DICE PDTE. MAGAÑA

El doctor Alvaro Magaña, Presidente de la República, declaró por su parte "sentirse complacido por

haber aprobado la Constituyente la convocatoria para las elecciones en marzo del 84, porque va a eliminar muchas incertidumbres y malos entendidos, provocados por insistentes rumores de un golpe de estado, durante las últimas semanas".

—Favor pase a la página 9.

Milla Nuila: Debemos Salvar al País Ante las Circunstancias

Debemos salvar a nuestro país haciendo esfuerzos supremos pese a las circunstancias ajenas, adversas. La columna vertebral que es el café, está padeciendo de presiones, afirma el señor Ernesto Milla Nuila.

Agrega que esas presiones hacen que cada vez los caficultores se agachen más, ante el peso de las mismas.

En cuanto a salvar nuestro producto, me referiré a la zona oriental del país donde los caficultores pasamos muchas vicisitudes. La situación de la zona oriental es patética. Además de las causas naturales que afectan al café, debemos considerar otras, que son bien conocidas, dice.

Al hablar sobre el régimen —Favor pase a la página 41.

Comités Regionales para Combatir Abeja Asesina

La creación de comités regionales, nacionales y municipales, recomiendan para combatir la abeja africanizada, los técnicos Drs. José Antonio Zozaya y Raúl Echeverry.

Ambos asistieron al Simposio Internacional sobre la Abeja Africanizada, que se desarrolló en Guatemala; y al Primer Seminario Nacional sobre el mismo

insecto, que organizaron el MAG y OIRSA, en Coatepeque.

Ayer informaron a los periodistas, que han dictado orientaciones para una legislación específica sobre el tema, que lleva la obligatoriedad del registro nacional de apicultores, a una Ley de Sanidad Apícola.

—Favor pase a la página 41.

Hugo Barrera Afirma: ARENA Apoya Candidatura de Roberto D' Aubuisson

En el caso específico de Alianza Republicana Nacionalista, todos estamos por apoyar la candidatura de Roberto D'Aubuisson, definitivamente, dice a EL DIARIO DE HOY el Diputado de ARENA, Hugo Barrera, en entrevista especial.

Es natural, agrega, que una cosa es lo que uno

quiera apoyar y otra es lo que la Asamblea Nacional del Partido va a determinar el 17 de diciembre. En esta fecha es cuando vamos a hacer nosotros nuestra asamblea general, donde se reúnen todas las personas que representan al Partido en toda la República.

—Favor pase a la página 54.



LA NOCHE DEL DECRETO. — Después de concluida la sesión constitucional en la Asamblea, a eso de las siete de la noche del martes, hubo un receso de 15 minutos para entrar a una sesión legislativa, en la cual conocieron la convocatoria de elecciones para el 25 de marzo. Arriba, los diputados de PAISA conocen nuevas órdenes y abajo, diputados de ARENA, oyen al mayor Roberto D'Aubuisson (centro), durante el receso.

Kiwanis Exhiben Hoy Película pro Hospital

Una película en tercera dimensión será exhibida hoy en el cine De Luxe a favor de obras en el hospital "La Divina Providencia".

La actividad es organizada por el Club Kiwanis, con el objeto de recaudar fondos para la construcción de un edificio donde poder atender a los niños

—Favor pase a la página 54.



PROBLEMAS. — El caficultor de la zona oriental afronta graves problemas, además del mal tratamiento que le da IN-CAFE, afirma el señor Ernesto Milla Nuila.

Hoy Inauguran Seminario de Periodistas

Hoy a las 8 de la noche se hará la inauguración del IV Seminario de Periodismo y Democracia, patrocinado en parte por la Federación Ibero Americana de Periodistas (FIAP).

Así lo informaron ayer Triny Jovel de Romero, Tesorera y Genaro Chinchilla, vocal, ambos de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), cuya organización tiene a su cargo los arreglos del seminario, según dijeron.

Triny y Genaro afirmaron que la APES pertenece a la FIAP como organización periodística y que tenían fe en el éxito que va a tener este seminario, en el cual —dijeron— disertarán tres periodistas de renombre internacional.

—Favor pase a la página 9.



COMITES REGIONALES. — Para realizar programas a fin de combatir la abeja africanizada, se crearán Comités Regionales, Nacionales, Municipales y de OIRSA, informan los técnicos Dr. José Antonio Zozaya, de México y Dr. Raúl Echeverry, de Colombia. Izquierda a derecha, Dr. Ernesto Calderón, subdirector del Centro Ganadero del MAG; Dr. Echeverry; Ing. Enrique Durón Avilés, de OIRSA y Dr. Zozaya.

En Otra Sesión Histórica Aprueban las Elecciones

1) PCN, AD y PPS se mostraron sorprendidos ante la convocatoria de elecciones firmada por ARENA, PDC y PAISA. Por lo visto, se acabaron las esperanzas de un "Centro Democrático" entre PCN, PDC y AD.

2) El Dr. Luis Nelson Segovia, AD, habló de un "proyecto sorpresivo" y se preguntó: "¿Por qué ARENA y PDC se han unido en esta petición?". También dijo que ya ha visto anteriormente cuando el PDC se unió con el UDN y MNR. Después habló del "principio de una convocatoria que trae oscuridad en su fin".

3) Genaro Pastore, del PPS, ya había dicho que su partido no "quería medias tintas" y que el PPS siempre ha creído que las mejores elecciones que se le podían dar al pueblo son las respaldadas por un registro electoral.

4) Hugo Barrera, ARENA, calificó de maliciosa y tendenciosa la intervención de Segovia y afirmó que era obvio señalar que Segovia desconocía los términos del Pacto de Apaneca. Recordó que el pueblo quiere un Gobierno legítimo.

5) Doña Carmencita Cañas de Lazo, de PAISA, habló de unas "5.000 razones", señalando que ya se avecinan los "pereques" eleccionarios, cuando todos los partidos se "van a dar en la madre".

Por Francisco Romero Cerna

Como histórica señalaron unos diputados la sesión legislativa del martes en la noche, cuando la convocatoria de elecciones para Presidente y Vice-Presidente de la República, en la cual se anuncia la fecha de las elecciones, que podrían efectuarse sin necesidad del registro electoral, que

Elecciones son el Diálogo Perfecto: Escobar García

Creo en las elecciones porque servirán para devolver al país el orden constitucional —alterado por las últimas circunstancias— y porque darán seguridad a nuestro pueblo, afirma el coronel y doctor Roberto Escobar García.

Las elecciones son el diálogo perfecto con el pueblo, continúa, y así, la paz vendrá inevitablemente,

al amparo no sólo de un gobierno distinto sino además al amparo de una nueva constitución: bajo el único sistema capaz de ello: la democracia.

En cuanto a la decisión de la Constituyente de convocar a elecciones presidenciales el 25 de marzo del próximo año, refiere el

—Favor pase a la página 54.

Por P.C.N. Francisco José Guerrero Candidato a Presidencia

El doctor Francisco José Guerrero, Ministro de la Presidencia, renunciará a su cargo en breve para presentarse como candidato a la Presidencia de la República, por el P.C.N.

Voceros del Partido de Conciliación Nacional declaran que el 11 de diciembre realizarán la Convención Nacional para proclamarlo oficialmente. La Asamblea Consti-

tuyente aprobó anteaño que las elecciones para Presidente y Vice Presidente de la República tienen que realizarse el 25 de marzo del próximo año.

En este caso, los presidentes de la Asamblea, Corte Suprema de Justicia, ministros y viceministros deben presentar su renuncia ocho días después de que entre en vigencia la

—Favor pase a la página 54.



SE DESPIDE. — El Dr. Juan Manuel Aguirre Vascones, Embajador del Ecuador en nuestro país, ha sido trasladado a Pekín, China Comunista. Será el primer Embajador de su país, ya que abrieron la sede en 1979. Vino a despedirse de EL DIARIO DE HOY.

Ultima Hora Nacional

—Favor pase a la página 41.